La Razón



"Daría mensaje contundente", señala morenista

Diputada exige que Cuauhtémoc renuncie a fuero

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

a diputada de Morena María Teresa Ealy Díaz expresó su postura respecto al proceso de un posible desafuero del exfutbolista Cuauhtémoc Blanco; señaló que las legisladoras que coinciden con ella en desaforar al exgobernador de Morelos piensan que, "si Blanco renuncia a su fuero, daría un mensaje contundente de apoyo a las mujeres".

Ealy Díaz afirmó que el caso debe ser investigado; además, hizo un llamado al exgobernador para que renuncie y se quite el fuero, señalando que, si realmente es inocente, no debería tener miedo a que su situación sea resuelta de manera legal.

En entrevista durante el programa Al Mediodía con Solórzano, que se transmite a través del Canal de YouTube de La Razón, la legisladora llamó a todas y todos los diputados a asumir su labor con seriedad, asegurando que México avanzará hacia un país donde la justicia se aplique sin **LEGISLADORA LLAMA** a sus compañeros a asumir el cargo con seriedad; se manifiesta a favor de quitarlo; lamenta que no todos se unan a la exigencia por intereses personales

> distinción, pero que tampoco se use como "un instrumento de presión política".

> Afirmó que esta semana pasa al pleno el posible desafuero del exfutbolista y dijo que "estamos esperando que la Jucopo avise. Nosotras tenemos 251 diputadas mujeres, se necesitan 330 votos, lo que significa una mayoría absoluta para desechar lo que dijo la Sección Instructora. Esto no es una cosa de que somos jueces, debemos ir con los principios, de que hay una mujer que alza la voz".

Asimismo, y respecto a la iniciativa para la derogación del fuero de legisladores y gobernadores, propuesta por el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, la morenista dijo estar de acuerdo.



EL PLENO de San Lázaro discutirá hoy la solicitud de desafuero de Blanco Bravo por investigaciones en su contra. 11

La Razón



"Que desaparezca totalmente el fuero para los y las legisladores, yo creo que el fuero es una figura que no debemos pasar por alto, que también está de lado de la justicia. A mí me llama mucho la atención porque hay varias mujeres que no denunciaron porque el agresor tiene fuero", dijo.

25/03/25

LEGISLATIVO

Ramírez Cuéllar consideró necesario que, a medida que el partido oficial tenga mayor predominancia en el Congreso de la Unión, los locales se promuevan restricciones para evitar arbitrariedades, erradicar abusos y garantizar la buena conducta de los servidores públicos.

"Me preocupa que la declaración de procedencia haya sido rechazada, se va al Pleno, se necesitan dos terceras partes para aprobar el proyecto, 330 votos, lo que significa una mayoría absoluta... No es dividir a Morena sino ser congruente con el alto a la violencia contra las mujeres", dijo.

La diputada morenista señaló que es una lástima que, por intereses personales, aunque hay paridad en el Congreso, no se puedan unir en temas de violencia contra la mujer, "que se investigue, que se lleve a cabo un proceso como cualquier otro ciudadano, sino hizo nada, el que nada debe nada teme".

Reiteró que si el diputado renuncia a su fuero enviaría un mensaje del compromiso de los servidores públicos para erradicar la violencia de género.

"Como lo he dicho no es nada personal mi postura hacia el caso de Cuauhtémoc Blanco, no me ha buscado, mi postura es respecto a la congruencia, no respecto a lo conveniente. No es meramente un asunto mediático, es un compromiso que tenemos que tener legisladoras mujeres en primer lugar y los legisladores, un compromiso con la justicia y los derechos de las mujeres no se trata de una lucha personal contra una figura política sino defender los principios que nos corresponden como servidores públicos", dijo.



330

Votos se necesitan para aprobar el desafuero, según la diputada

LA MORENISTA María Teresa Ealy, el pasado 5 de marzo, en la Cámara de Diputados.